

Lions-Krapfenschmaus

Die Bestellfrist läuft bis zum 20. Februar

„Diesmal knacken wir die 10 000-er-Marke“, das hat sich Lions-Club vorgenommen. Sein Krapfenschmaus erlebt heuer die fünfte Auflage unter dem Motto „Hilfe, die schmeckt.“

So funktioniert´s: Der Lions Club verkauft Krapfen im großen Stil für den guten Zweck. Sie werden – in der Bäckerei Plendl frisch gebacken – von den Lions ausgeliefert, bis an die Haustür der Adressaten, die das klassische Gebäck der Faschingszeit bestellt haben. Mindestabnahme: Ein Karton mit 24 Stück für 44,44 Euro.

Bestellen kann jedermann. Firmen-Chefetagen, die ihren Mitarbeitern eine Freude machen wollen,

Belegschaften, Behörden, aber auch Privatleute, die eine Krapfenparty schmeißen oder Kindergartengruppen, Schulklassen oder einfach nette Menschen überraschen wollen. Der Reinerlös geht an das örtliche Lions-Hilfswerk und seine Projekte. Geliefert wird am Mittwoch, 26. Februar, der Tag vor Weiberfasching. Den ganzen Vormittag ist ein Lions-Team zu Gange. Zuverlässig in Stadt und Landkreis.

Die Bestellfrist läuft noch bis 20. Februar, bequem per Internet unter folgendem Link: <https://straubing.lions.de>. Mit Begleichen der Rechnung wird die Lieferung durch die Lions 100-prozentig zugesagt.

-mon-



Initiator Gerald Murrer, Lions-Präsident Rudolf Helmhagen und Bäckermeister Johann Kroul (v.l.) von der Bäckerei Plendl.

Foto: Ulli Scharrer